



El lunes 1 de octubre comenzó a impartirse en la ciudad de Quito la Mención en Cooperación Internacional para el Desarrollo en la Maestría en Relaciones Internacionales de la Universidad Andina Simón Bolívar (UASB), con apoyo de la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica de la Universidad de Cantabria. Esta Mención, que cubre un total de 90 horas de docencia, se lleva a cabo con el concurso de Rafael Domínguez Martín, director de COIBA, Sergio Tezanos Vázquez, coordinador de investigaciones, y la técnico de la Cátedra, María Rodríguez García, y ha sido posible gracias al apoyo financiero de la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECID), a través de su Programa de Cooperación Interuniversitaria.

La iniciativa, que se desarrollará desde el 1 de octubre al 15 de noviembre, da continuidad al acompañamiento y fortalecimiento de capacidades que COIBA viene prestando a la UASB, desde hace ya casi dos años. El equipo de COIBA colaborará con los docentes locales impartiendo las materias de Política Pública de Cooperación al Desarrollo, Agenda y Arquitectura de la Ayuda, Cooperación Científico-tecnológica y Gestión del Ciclo del Proyecto.